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Assemblée Générale de l’UNSS  

      du 08 juin 2021 

 

Interventions sur les Gymnasiades, Nathalie FRANCOIS pour le SNEP-FSU 

 

Le SNEP-FSU était porteur des Gymnasiades en territoire, partout sur le territoire donc au-delà de la 
Normandie. Est-ce que ces mini-évènements dans les régions comparés au gros évènement 
international normand sont compris dans le budget ? Quelle part leur est consacrée ?   

Nous voyons que l’Etat verse une subvention de 4.6M€ pour les Gymnasiades. Pouvez-vous nous 
préciser si les subventions que l’UNSS perçoit chaque année du Ministère de l’EN (3.8M€) et du 
Ministère des Sports (un peu moins d’1M€) sont bien distinctes de ce budget et qu’elles seront 
malgré tout à la même hauteur en 2022 ?   

Enfin, nous souhaitons remercier les cadres qui ont construit et suivi le projet depuis maintenant 4 
ans, particulièrement les cadres de Normandie qui sont les acteurs au quotidien de ce projet.  

Est-ce que, malgré l’absence momentanée de la directrice, le projet va être poursuivi ?  

Enfin une dernière question :  est-ce que le ministère peut apporter son soutien à l’académie de 
Normandie au travers de moyens humains supplémentaires ?  Car un tel projet nécessite des moyens 
supplémentaires pour le mener à son terme jusque dans la ligne droite que sera l’année scolaire 
prochaine.  

 

REPONSES OBTENUES EN SEANCE 
Réponse de la DN UNSS (M.RAHOUI, DNA) :  
-Sur le financement :  
Les évènements en territoire sont hors budgets Gymnasiades. Ils seront pris sur le budget gé-
néral UNSS.  
La subvention de l’Etat (4.6M€) est spécifique à la Gymnasiade, donc les subventions du MEN 
et du ministère des sports pour le fonctionnement général de l’UNSS ne seront pas affectées. 
(confirmé par D.LACROIX, représentant du ministre). 
 
-Sur les moyens humains :  
La DN UNSS est en discussion avec les ressources humaines de l’académie de Normandie pour 
faire une proposition de mise à disposition de profs EPS (ndlr : il faudra suivre de près la ques-
tion….). 
L’absence momentanée de N.COSTANTINI (Directrice nationale) ne devrait pas empêcher la 
poursuite du projet. Le pilotage reporte sur l’équipe normande, il ne faut pas s’inquiéter. 
 
 

 
Retrouvez l’ensemble des documents relatifs à l'AG sur notre site :  
https://www.snepfsu.net/sportsco/instances.php   
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